

## Protocolo familiar

Las relaciones **con los demás** en el ámbito familiar, son de gran importancia tanto para una **buena convivencia** como para una buena educación que luego se reflejará en el resto de **facetas** de nuestra vida tanto social como laboral. El convivir con **personas cercanas** a nosotros, como familia, amigos y vecinos, no requiere de **estrictas normas** de educación, pero sí de las básicas para una cordialidad y armonía. Un trato cercano no tiene por que ser falto de educación. La cercanía hace que algunas veces nos olvidemos de estos términos.



## Buenas costumbres

Los **hábitos** deben empezar por nosotros mismos. No debemos utilizar las **buenas formas** solo cuando nos ven. Debemos ser **educados** para nosotros mismos. Así luego no tendremos que forzar o  **fingir** nuestras buenas maneras. Ello nos dará una buena **compostura** en cualquier situación que se nos presente. Nunca debemos dejar los peores modales para la gente de confianza. Nuestros **seres queridos** también necesitan de nuestro afecto y educación.

---

## Hoy por ti ...

... Y mañana por mí, rezaba un eslogan de una conocida campaña publicitaria. Algunas veces debemos **hacer cosas** que no son de nuestro agrado, pero debemos pensar que otras veces **pediremos** cosas o favores, por las que otras personas deberán **condescender** con nosotros. Así las relaciones, se basan en ser condescendiente con los demás, dejando a un lado **el egoísmo**, del que todos alguna que otra vez abusamos. La gente en la actualidad vamos **demasiado a lo nuestro** y no es demasiado bueno para la convivencia.





## **Confianza**

Es uno de los **pilares** básicos en cualquier tipo de relación, bien sea de amistad, de amor, de pareja ...e incluso es **fundamental** en las relaciones laborales, donde la confianza es lo que hace que nuestros superiores o jefes confíen en nosotros para un determinado puesto o responsabilidad. Aquí en esta sección de **Protocolo familiar** se tratarán temas muy diversos, pero no por ello poco importantes. Las **relaciones** ya sean de vecindad, de amistad o de pareja son imprescindibles para nuestra vida. Con esta frase podemos ver la importancia de relacionarse: "hay gente tan pobre, tan pobre que solo tiene dinero".